
Discussões sobre a Reforma da Previdência e Reforma Trabalhista

No dia 16 de fevereiro de 2017 foi realizada na Câmara Municipal de Santos 
Dumont a primeira discussão sobre a Reforma da Previdência, que contou 
com a participação do Vereador de Juiz de Fora, Betão Cupolillo, e sua 
equipe, Cida Oliveira, que é Dirigente Sindical, e Rodrigo Vidal, Advogado 
Sindical, além de outras autoridades do Município de Santos Dumont e 
região. A Casa Legislativa se encheu de estudantes, professores e 
trabalhadores sandumonenses interessados em discutir os desmontes do 
Governo Temer. 
O mesmo debate ocorreu também na Escola Estadual Padre Antônio Vieira, 
no dia 14 de março, contando com o apoio dos diretores Eduardo Rotatori e
Lilian Gomes, e de toda a 
comunidade escolar. 
No dia 24 de abril, a Deputada 
Federal Margarida Salomão 
esteve na cidade, e discutiu com 
o Vereador Conrado e com a 
população sandumonense as 
reformas da Previdência e 
Trabalhista.
Na oportunidade, Margarida 
também falou dos recursos 
enviados para a Policlínica e 
Hospital, além dos dois ônibus 
escolares.

Moção de repúdio à
Reforma da Previdência

A pedido do Vereador Conrado, 
no dia 27 de março, a Câmara 
Municipal de Santos Dumont 
aprovou a Moção de Repúdio à 
Re f o r m a  d a  P r e v i d ê n c i a 
(reforma de autoria do governo 
de Michel Temer, que implica, 
essencialmente, em redução de 
direitos duramente conquistados 
pelo povo brasileiro). A Moção 
de Repúdio foi encaminhada à 
Câmara dos Deputados, Senado 
Fede ra l  e  P re s idênc i a  da 
República.

Luta pelos direitos
dos moradores do

Distrito de Nova Dores

Conrado pediu atuação da 
Defensoria Pública da União em 
defesa dos moradores do distrito 
de Nova Dores  , via indicação, no 
dia 27 de março de 2017.
Após visita à comunidade, o 
Vereador verificou que vários 
imóveis doados pela União aos 
moradores (após desapropriação 
de terrenos para a construção da 
barragem no distrito de Dores do 
Paraibuna) estão sendo leiloados, 
ferindo o direito de propriedade 
dos munícipes.

Após indicação do Vereador, pedindo atuação em defesa dos moradores de 
Soledade, em Santos Dumont, a Defensoria Pública do Estado de Minas 
Gerais esteve na comunidade, no dia 23 de março, para prestar atendimento 
jurídico através do atendimento itinerante. 
A Defensoria Pública expediu também um ofício ao Executivo Municipal, 
que também foi assinado pelo Vereador, tratando dos problemas da 
comunidade. Os moradores esperam que depois de todos os pedidos feitos, 
inclusive em reuniões com o Prefeito Municipal, a situação de Soledade 
melhore.

Defensoria Pública do Estado de Minas Gerais presta atendimento
jurídico para a comunidade de Soledade através do atendimento

itinerante, após indicação do Vereador Conrado

No dia 6 de maio de 2017 foi realizado no Tangará Tênis Clube o Circuito 
Cultural: Skate e Arte, campeonato de skate beneficente, que contou com 
diversas apresentações e com a presença de dezenas de skatistas de Santos 
Dumont e região. O evento foi apoiado pelo Vereador, pela Prefeitura e por 
vários patrocinadores e parceiros. O lucro obtido com o valor simbólico 
cobrado nos ingressos foi utilizado em benefício da Associação dos Skatistas 
de Santos Dumont.

Apoio aos skatistas do município em evento esportivo, artístico e cultural 

Novo espaço conquistado para a prática do skate em Santos Dumont

Os skatistas vinham enfrentando diversos problemas no município com 
relação a falta de espaço apropriado para prática do esporte. A antiga pista de 
skate está abandonada há anos pelo poder público, e não oferece a mínima 
segurança, além de não ter água potável, banheiros e iluminação.
Após muita luta, e algumas reuniões com representantes do Executivo 
Municipal, os skatistas conseguiram autorização para usar a quadra de baixo 
do Tangará Tênis Clube. A Prefeitura doou os materiais necessários para 
adequação do espaço ao esporte, e ele está sendo reformado pelos próprios 
esportistas, que contam com o apoio do Vereador Conrado.

Conrado entrou com ação judicial, no dia 21 de junho, em face da Companhia 
de Saneamento de Minas Gerias (COPASA), do Município de Santos Dumont, 
da Agência Reguladora de Serviços de Abastecimento de Água e de 
Esgotamento Sanitário do Estado de Minas Gerais (ARSAE-MG) e do 
Instituto Mineiro de Gestão das Águas (IGAM), porque não existe tratamento 
de esgoto em Santos Dumont.
Existem recomendações de vários órgãos públicos desde 2010, para que haja 
tratamento de esgoto nos municípios brasileiros, no entanto, estamos em 2017 e 
nada foi feito em Santos Dumont  a população paga para a COPASA poluir o rio.–
A COPASA fez um contrato com o município, e o tratamento de esgoto 
deveria estar funcionando desde 2012. A população de Santos Dumont está 
em risco pela poluição causada pela COPASA, e, além disso, ficou constatado 
que várias obras realizadas na cidade foram feitas de forma irregular. 
A ARSAE já deveria ter tomado providências mais concretas para impedir os 
danos, e o IGAM, por ser responsável por fiscalizar a utilização de nossas 
águas, também é réu na ação. O município é réu porque nada fez para obrigar a 
COPASA a cumprir o contrato.
Vale lembrar que há, ainda, o Projeto de Lei Complementar de autoria do 
Vereador, que foi aprovado em maio de 2017, e que proíbe a cobrança da tarifa 
de coleta de esgoto no município. O que se espera é que a COPASA respeite 
esta legislação a partir do mês de julho de 2017.
O vereador segue lutando de todas as maneiras possíveis para que essa 
injustiça seja corrigida.

Vereador entra com ação judicial contra a COPASA, Município, ARSAE e IGAM

Conrado tem defendido 
i n t e r e s s e s  e  d e m a n d a s
do Instituto Federal ao lado 
do Diretor André Diniz, e das 
escolas da rede estadual, junto 
às diretoras Sheila Silveira, 
Carla Nery e Fabiana Aquino.

Educação

Vereador luta junto aos estudantes por
transporte gratuito para universitários

O Vereador Conrado tem lutado 
junto aos universitários que 
estudam em outras cidades e 
necessitam de transporte para se 
deslocar até a faculdade.
Diversas reuniões foram feitas 
com estudantes e com o Poder 
Executivo Municipal.
Durante o ano, o Vereador 
entregou ao Prefeito e aos seus 
Secretários Municipais um 
m o d e l o  d e  p r o j e t o  p a r a 
regulamentar o uso dos ônibus 
em atendimento aos estudantes 
universitários, uma vez que os 
ônibus do Caminho da Escola 
podem ser utilizados para este 
fim, desde que não prejudique 
os alunos da educação básica. O 
projeto foi aceito pelo Prefeito, e 
há previsão de atendimento aos 
univers i tár ios  a  par t i r  de 
setembro de 2017.

Pedido de Impeachment em face
do Presidente Michel Temer

Representando a população de 
Santos Dumont, no dia 22 de 
maio foi apresentado pelo 
Vereador e protocolado em 
Brasília o pedido de Impeachment 
do Presidente da República, 
M i c h e l  Te m e r ,  q u e  e s t á 
tramitando junto de outros 22 
pedidos no mesmo sentido.
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